

(S-4058/18)

## PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

### DECLARA

De interés el “4º Encuentro Latinoamericano de Feminismos – ELLA 2018” a realizarse del 7 al 10 de diciembre de 2018 en la Ciudad de La Plata.

Nancy S. González.- María E. Catalfamo.- Fernando E. Solanas

### FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Este año se celebrará la cuarta edición del Encuentro Latinoamericano de Feminismos (ELLA) en la capital bonaerense. Del 7 al 10 de diciembre la ciudad de La Plata será sede del encuentro de -al menos- tres mil mujeres, lesbianas, travestis y trans latinoamericanas y caribeñas que disertarán respecto a las realidades que atraviesan.

ELLA es un encuentro latinoamericano de feminismos realizado colaborativamente desde 2014 en diferentes países de la región buscando articular y empoderar a mujeres, lesbianas, trans, travestis, todas, por medio del intercambio de experiencias, la visibilización de las diversas luchas feministas y el fortalecimiento del tejido social. Apuesta al diálogo como práctica y propone trascender la mirada del viejo siglo, fundamentándose en la tolerancia, hacia el paradigma del nuevo siglo: la celebración de la diversidad.

La primera edición se realizó en 2014 en la ciudad de Belo Horizonte, Brasil, seguido del ELLA 2015 realizado en Cochabamba, Bolivia. El año pasado se construyó la tercera edición de ELLA en Cali, Colombia, aprovechando la fortaleza de la unión de ellas para crear nuevos escenarios de paz, articulación y feminismos en este contexto de transición política. Este 2018 le toca a Argentina la 4º edición, esto es así porque nuestro país ha demostrado ser un territorio emergente de los feminismos, fuente de inspiración para toda nuestra región y el mundo.

En esa línea, desde la organización especificaron que Argentina fue elegida como la cuarta sede debido a que es “el país que conectó el continente con el grito de Ni Una Menos, que logró movilizar a millones de personas e inspirar al mundo con la emocionante y heroica batalla por la legalización del aborto. El país que nos ha dado la certeza de

que el derecho de las mujeres será ley y que no hay posibilidad de volver atrás. Argentina ahora nos convoca a sumar en otra etapa de esa rebelión”.

América Latina es uno de los continentes más desiguales a nivel material y simbólico y es, a su vez, escenario de profundas transformaciones sociales. Por lo tanto, encuentros de estas características constituyen un invaluable aporte al cambio cultural que nuestra región necesita para constituirse como un territorio democrático y feminista que garantice la igualdad de derechos y de oportunidades para todas y todos.

Por los argumentos expuestos solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de declaración.

Nancy S. González.- María E. Catalfamo.- Fernando E. Solanas

DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES